

## HENRICH ÜBERGIBT 23.000 EURO FÜR DEN FÖRDERVEREIN DER KINDERKLINIK UND DAS KINDERHEIM PAULINE VON MALLINCKRODT

### Preisübergabe an die Gewinner der Jubiläums-Verlosung eines VW up!

Siegburg. – Einfach überwältigt zeigten sich Christiane Janssen, Geschäftsstellenleiterin vom Förderverein der **Kinderklinik Sankt Augustin** und Sonja Boddenberg, Heimleiterin des **Kinderheims Pauline von Mallinckrodt**, über die **Spenden in Höhe von je 11.500 Euro**, die sie für ihre Einrichtungen erhielten. „**Die Siegburger Funken haben uns bei der Gestaltung unserer Aktionstage kräftig unterstützt und somit auch zu diesem stolzen Spendenergebnis beigetragen.**“ berichtet Michael Schröder. „Mit einem so hohen Betrag habe ich überhaupt nicht gerechnet.“, gesteht Christiane Janssen. „Etwa 3.000 Euro werden für eine Lehr-Kinderfreizeit ausgegeben. Kinder mit Diabetes Typ I können dort Kontakte zu anderen Kindern knüpfen und gleichzeitig den richtigen Umgang mit ihrer Krankheit lernen. „Über die Verwendung der restlichen Summen müssen wir noch entscheiden.“ „Das haut mich einfach um, ich kann es fast nicht glauben.“, verkündete eine strahlende Sonja Boddenberg. Im Kinderheim Pauline von Mallinckrodt wird das Geld in das Projekt „Jakobsweg“ und in die Gruppen der Vier- bis Sechsjährigen fließen Siegburgs Bürgermeister Franz Huhn, gratulierte den beiden glücklichen Empfängern. „Ich bin mir absolut sicher, dass dieses Geld in beiden Einrichtungen sehr gut eingesetzt wird.“

Nicht nur die Spendenempfänger strahlten im Baustoffzentrum Henrich in Siegburg mit der Sonne um die Wette, auch die Gewinner aus der Jubiläums-Tombola konnten ihre Preise in Empfang nehmen.

Der Gewinner des **Reisegutschein im Wert von 500 Euro**, Alexander Vogel, hat schon vor Monaten die Flüge für sich und die Familie nach Mallorca gebucht. Jetzt geht es ins nächste Reisebüro um das passende Hotel für einen 10tägigen Aufenthalt auf der Sonneninsel zu finden. Passend kommt auch der Gewinn des **Henrich-Warengutscheins im Wert von 1.000 Euro**. Ralph Krämer, hatte beim letzten Starkregen reichlich Wasser im Keller und der Garten ist auch noch nicht „perfekt“. „Da sind Sie bei uns richtig“, bemerkte Geschäftsführerin Anke Fink-Stauf, „wir kennen uns mit solchen Sachen sehr gut aus und wissen auch wie Ihr Haus trocken bleibt.“

**Gut Lachen hat auch der Gewinner des VW up!** Thorsten Böse hat noch keinen Führerschein. In der nächsten Woche ist sein Termin für die praktische Prüfung. „Als ich telefonisch über den Gewinn benachrichtigt wurde habe ich mehrfach nachfragen müssen“, verkündete der strahlende Gewinner.

Die Fachleute von Henrich Baustoffzentrum kennen sich mit Baumaterialien, ob für Bauten, Bäder, Böden oder Außenanlagen sehr gut aus. Unter notarieller Aufsicht wurden die Gewinner der Jubiläums-Tombola gezogen. Fortuna hat dabei an jeden Gewinner den richtigen Baustein vergeben.

„Das freut uns alle sehr, erklärten die Geschäftsführer Anke Fink-Stauf, Michael Schröder und Christoph Zickermann.